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千葉県議会議員 

日本共産党演説会 
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森のホール２１・小ホール 

      弁士：市田忠義 

参院予定候補、みわ由美も訴えます。 

学路で県が管理する道路の

歩道整備率が５８％と低い

ことも明らかにされ（県全体７

１％、市川市９１％）、早急な整

備を強く求めました。 

引き続き、地域の皆さん

の安全のため、道路の改善

に取り組みます。身近な道

路などの要望をお寄せくだ

さい。 

みわ由美県議は、２月４

日に党松戸市議団、地域の

皆さんとともに、県の東葛土

木事務所に県道など生活

道路の修繕、改善を求めて

交渉を行いました。 

主な要望項目は、国道４

６４号線の安全対策、県道

松戸・鎌ケ谷線の松戸新田

や五香～六実などの歩道改

善、県道馬橋停車場線（右

下写真）の拡幅などです。土

木事務所は、いくつかの地

点について現地調査の実施

を約束しました。 

交渉では、松戸市内の通

生活道路の維持管理、修繕に

関する各地の土木事務所からの

要望額は年間９８億円。ところが

実際には予算も件数も３割近く削

られています（右グラフ）。 

一方で県は大型道路にはこれ

まで３５００億円を投入し、さらに１

兆円規模の計画を復活させようと

しています。大型道路より生活道

路の予算こそ確保すべきです。 


